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総合政策委員会

民主党 小 柳 嘉 文 （２５分） 

１ 地域防災活動への支援強化について 

 避難所運営委員会の構成について 

 自主防災会への補助対象資機材の拡充について 

 防災用品購入についての補助の拡充について（通電火災防止用品） 

２ 国際化・多文化共生の推進について 

 外国人市民懇話会について 

 外国籍及びバイリンガル等の採用・配置について 

３ 人権政策の推進について 

 性的少数者に対する配慮と取り組みについて 
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総合政策委員会

公明党 松 下 壮 一 （２０分） 

１ 防災対策について

 「防災減災に資する国土強靭化法」成立による「防災減災地域強靭化計 

画」の策定について

 防災行政無線放送の難聴地域への対応について

２ オープンデータ化の取り組みについて 

 公共データのオープンデータ化に対するさいたま市の認識について

日本共産党 山 崎 章 （１０分） 

１ 公職選挙法にかかわる選挙管理委員会における各自治会に対する説明会に

ついて

 各自治会の現況と今後の対応等について

２ 陸上自衛隊大宮駐屯地化学学校の毒ガス問題にかかわる危機管理について 

 毒ガスの製造と貯蔵の状況について説明を受けたのか 

 毒ガス流出の危険がある場合の連絡体制について 

 防災協定を結ぶことについて
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総合政策委員会

改革フォーラム 土 井 裕 之 （１０分）

１ 雪害について

 雪害について、防災対策の位置づけについて

 今回の雪害（２／１４～１５）の被害状況について 

（その把握方法を含む）

 今回の雪害に対する市の対応について 

 今後について

 今回の雪害から想像する火山噴火への対策についての考え方について

２ 総合振興計画について 

 次期基本構想の検討に向けての留意点について 

３ 国際展開支援事業について

 これまでの経緯

 現状と課題

 今後
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文教委員会

自由民主党 霜 田 紀 子 （２０分） 

１ 公民館施設の充実について

 公共施設マネジメント計画における充足・配置状況について

 公民館の現状について

 指定管理者の導入について

２ 公民館の管理・運営について

 公民館講座について

 備品の管理について

 文化祭について

３ 文化財保護と活用について

 文化財の普及、文化財時報「榧りぽーと」について

 歴史自然資源の整備について

① サクラソウの草焼について

 歴史資源の活用について

  ① 「サクラソウｗｅｅｋｓ」事業について

 今後の取り組みについて（文化財保護と活用）

  ① 課題と対策について
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文教委員会

民主党 浜 口 健 司 （１５分） 

１ さいたま市の図書館政策について

 電子書籍の貸出について

 漫画作品の貸出について 

２ 新入生の入学準備について 

 入学通知書の発送について 

 「特別なニーズ」の把握と準備について 

３ 教職員のソーシャルメディアの活用法について

 今までのトラブルの把握

 今後の対応について

公明党 武 山 広 道 （２０分） 

１ 図書館サービスの推進について

 さいたま市図書館ビジョンについて

 図書貸し出し数増加への取り組みについて

 図書返却方法について 

 返却ポスト増設について
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文教委員会

日本共産党 加 川 義 光 （１０分） 

１ 教育委員会のあり方について

２ 片柳小学校のバス通学について 

３ 教育問題と教育条件整備について

改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み （１０分）

１ 教育と福祉の連携について

 教育委員会としての考えは

 生活保護世帯対象の「学習教室」との連携は

 「さいたま市若者自立支援ホーム」との連携は 

２ 特別支援学級増設について 

 通級指導教室の役割は

 教員の確保は

 中学校卒業後の進路は 
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文教委員会

無所属 原 田 健 太 （１０分） 

１ コアサイエンスティーチャーについて

 現状と成果について

 今後について

２ 児童、生徒の事故について 

 現状について

 今後の防止策について

３ いじめ防止対策法をうけて

 現状について

 今後について

４ こどもの貧困防止法をうけて

 現状について

 今後について

５ 図書館資料について

 基準について

 今後について
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市民生活委員会

自由民主党 井 上 洋 平 （１０分） 

１ 大雪の影響について

 本市の被害状況について

 救急搬送の状況について

自由民主党 渋 谷 佳 孝 （１０分） 

１ 超小型モビリティの導入促進事業について

 事業の概要と現状の取り組みの進捗状況

 今後の展望

２ スポーツをする環境整備について

 スポーツもできる多目的広場の整備について 

 屋内スポーツ環境について 

自由民主党 福 島 正 道 （２０分） 

１ さいたまトリエンナーレ開催について

 文化施設等基盤整備につぎ込む財政がない中でどのように特色を出して 

いくか

 高松、仙台等と比較して

２ 浦和駅東口広場の名称とモニュメントについて

 モニュメント制作について

３ 文化予算について

 １２５万市民の１人分の予算としては少ないのではないか
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市民生活委員会

民主党 阪 本 克 己 （１０分） 

１ ＤＶ行為等の被害者保護対策の充実について

２ 地震発生時の防火対策について

民主党 伊 藤 仕 （２０分） 

１ 大宮アルディージャ練習場に観客スタンド等の設置について

 設置に向けて

２ 区政推進について 

 各区役所等との本庁からの情報等相互のやりとり連係について 

 今後について 

３ 消防条例について 

 避難通路の明るさについて

公明党 谷 中 信 人 （１０分） 

１ 文化芸術都市創造のための具体的戦略について

 地域との協働について

 県と連携した地域活性化戦略について

 部局間の連携について 

 大学・企業連携による活性化について

２ 文化振興策における魅力ある地域資源の活用について 

 鉄道文化とまんが文化振興の課題と今後について

 （仮称）さいたまトリエンナーレ「プレイベント」の開催について 
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市民生活委員会

公明党 小 森 谷  優 （１０分） 

１ 消防力の強化と職員・団員の処遇改善について

 「消防団を中心とした地域防災力の充実強化に関する法律」の影響と対

応について

 消防団の拡充について

 消防職員の勤務実態と健康管理について 

 消防職員委員会について

日本共産党 山 城 屋 せ き （１０分）

１ 区民会議について

 区民会議の提言について

 区長の予算要望について

２ 枯草対策について 

３ 自治会活動について

 募金等のあり方について

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分） 

１ さいたまシティマラソンについて

 参加応募者数について

 アンケート結果について

 シティマラソン開催の目的等について 
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市民生活委員会

 フルマラソン化について

 幅広い市民の参加等について 
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保健福祉委員会

自由民主党 武 笠 光 明 （１５分） 

１ 病床増床について

 さいたま市立病院建替計画における病床増床について

 今後のスケジュールについて

民主党 小 川 寿 士 （２０分） 

１ 高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について

 「基本目標５誰もが安心して暮らせる環境を整備します」について

 「基本目標６介護サービスの充実を図ります」について

 お泊りデイサービスについて 

２ 歯科口腔保健について 

 さいたま市の歯科口腔保健における課題について

 市立病院への口腔外科設置について

３ 公衆トイレの設置について

 埼玉新都市交通ニューシャトル駅の設置について

４ 多文化共生社会に向けた子育て支援施策について

 母子手帳と入院助産について

 保育行政等での取り扱いについて

 児童手当等の支給について 
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保健福祉委員会

公明党 神 坂 達 成 （２０分） 

１ 認知症に対する支援策について

 認知症カフェ推進について

２ 「子ども子育て新制度」について 

 「利用要件の緩和」における潜在的な利用ニーズ調査の必要性について

 保育時間の延長と夜間保育について

 「地方版子ども子育て会議」の設置について 

３ 福祉・介護ロボットへの助成制度創設について

 在宅支援と排泄支援ロボットついて

 セラピーロボットについて

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 国民健康保険の都道府県広域化の問題について

 都道府県化についての問題をどのように認識しているか

 埼玉県の取り組みの現状および保険料の取り扱い等について

 都道府県化に対する市の見解について 

２ 医療費の一部負担の減免制度の拡充について 

 利用状況の現状と所得制限の緩和について
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保健福祉委員会

日本共産党 守 谷 千 津 子 （１０分）

１ 風しんの予防対策について

 全国と本市における風しんの発症、感染状況等と今後の予測について

 予防接種の計画等について

２ 生活保護行政について 

 生活保護申請の窓口対応等について

 扶養義務調査等について

改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （１０分） 

１ 認知症高齢者への支援について

 本市の状況はどうか（特徴と見通し）

 介護保険サービスの利用における課題は何か

 地域の見守りはどこまで進んでいるか 

 医療、保健、介護、福祉の連携の上での課題認識

 第６期高齢者保健福祉計画介護保険事業計画の策定に向け、どのように

取り組んでいるか

２ ユニバーサルスポーツの推進について 
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保健福祉委員会

改革フォーラム 冨 田 か お り （１０分）

１ 待機児童対策について

 保育所入所１次申込不承諾の状況

 保育コンシェルジュの役割と課題

２ 超高齢化社会を迎えて 

 通所介護事業所の宿泊サービス（お泊りデイ）への見解 

 市内施設の実態把握 

 安全確保へ本市独自の基準設定の必要性 
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まちづくり委員会

自由民主党 島 崎  豊 （１５分） 

１ ラウンドアバウトの検討・導入について

 メリットについて

 デメリットについて

 導入について 

２ 市道の認定・廃止について 

 認定・廃止の主な理由と背景は

 全体の進捗状況は

 認定後の整備状況は 

３ 鴻沼川流域のまちづくりについて

 河川整備と流域のまちづくり

 流域の区域区分の変更について
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まちづくり委員会

自由民主党 関 根 信 明 （１５分） 

１ 三貫清水周辺整備について

 三貫清水の歴史的価値、評価について

 当地区で活動するボランティア団体について

 三貫清水周辺の整備方針について 

 合併後、今までの整備状況、取り組みについて 

 今後の取り組み、整備目標年次について

 同地区の多目的広場について

 同地区に多目的広場を整備していく考え方について 

 １級河川鴨川の整備方針について

民主党 熊 谷 裕 人 （１０分） 

１ 観光バス・高速バス乗り場について

 バスターミナル整備までの対応について

２ 道路整備計画について 

 交差点改良の具体的進捗について 

３ 自転車道・サイクルロードの整備について

 サイクルステーションの整備について
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まちづくり委員会

民主党 武 田 和 浩 （１０分） 

１ 建設における社会保険未加入問題について

 本市の現場管理の取り組みについて

２ 駅舎の改修について 

 東武野田線・七里駅と大和田駅の駅舎の改修について 

３ 公園のありかたについて

 見沼区蓮沼の山崎公園の使用・利用方法について

４ 公園の安全について

 観音寺下公園グランド、バックネット裏の木が強風により傾斜しているが、

撤去等の安全対策が必要と考えるが

公明党 吉 田 一 志 （２０分） 

１ 東武野田線の利便性向上について

 最終電車の時刻を変更することについて

 東武野田線からＪＲへの乗り換え改善策について

 鉄道事業者との協議について

２ 公園の管理について

 市と指定管理者の役割について

 ドッグランについて

３ 高優賃の認定期間満了に伴う本市の対応について

 現在の検討状況と今後の予定について
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まちづくり委員会

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ コミュニティバス等の地域公共交通の充実について

 公共交通空白地域での市民の足の確保について

 高齢者などの手軽な公共交通の確保について

 コミュニティバス等の位置づけとガイドラインについて 

改革フォーラム 野 呂 多 美 子 （２０分）

１ 岩槻まちづくりマスタープラン

 岩槻駅舎の改修にあわせて城下まちの歴史を感じられる出入口名称を

 名所旧跡の案内板設置

 休憩スポットの整備

２ 道路行政について

 一般国道１２２号線について
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